

# Hauptgruppenpaare auf dem Treppchen in Bochum

Beim TTC Rot-Weiß-Silber Bochum sorgten einmal mehr die Hauptgruppen-Standardpaare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ für Plätze ganz weit vorne. Am erfolgreichsten präsentierten sich **Matthias Menebröker und Katharina Rademacher**, die zunächst in der Hauptgruppe D Standard von 19 Paaren einen großartigen 2. Platz erreichten. Im folgenden Hauptgruppen II D Turnier ertanzten sie sich von 7 Paaren den klaren ersten Platz.

Einen weiteren 2. Platz sicherten sich **Mario Scheidt und Antonia Jeskowiak** in der Hauptgruppe II C Standard mit fast allen zweiten Plätzen. Hier waren 9 Paare am Start.

Zum Abschluss des Turniertages gelang **André Weiss und Anna Katharina Wicher** auch der Sprung aufs Treppchen. Mit einem 3. Platz von 8 Paaren in der Hauptgruppe II B Standard beendeten sie den erfolgreichen Turniertag der Residenzpaare.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-04-02